

Le GDR GPL a réalisé en 2010 une action de prospective scientifique dédiée à l'identification de nouveaux défis pour le Génie du Logiciel et de la Programmation. Cette réflexion a notamment été menée dans les groupes de travail du GDR GPL.

Deux réunions ont permis de présenter et de discuter ces défis, à Pau en mars 2010 à l'occasion des journées nationales, et à Paris en juillet 2010 à l'occasion d'une journée dédiée à cette réflexion.

Nous venons de terminer l'écriture d'un document qui synthétise le contenu de cette réflexion.

Vous pouvez retrouver sur ce site

- [Le document de synthèse "Défis pour le Génie de la Programmation et du Logiciel" \(PDF, 233kB\)](#)
- [Le document de synthèse complété par les textes des contributions \(PDF, 1.57 MB\)](#)

Nous remercions tous ceux qui ont participé à cette réflexion pour leurs contributions, ainsi que nos collègues parisiens et pallois qui ont accueilli nos journées de travail.

Laurence Duchien et Yves Ledru